

Yukaと

わいわい WaiWai Talk トーク



第31回

女子の多い 127期

MC

高橋悠花

Guest

山下奈緒
小林愛実
谷口佳蓮



たかはしゆか
元115期のボートレーサー。同期には仲谷颯仁、関浩哉などがある。BTS等で予想イベントに出演中。イコラブボートレース部のYouTube動画にも登場。最新情報は<https://x.com/ukatara4841>で。

コロナ時期の訓練生は？

高橋 みんなは127期だけど、127期って女子が多いよね？

谷口 受かった時から多いなって思いましたね。5〜6人くらいかなって思ったら…。

高橋 入学したのは何人？

小林 女子だけで20人です。

高橋 すごっ！

谷口 その分、振り落とされる人数も多いんだらうなって。そこがちよっと怖かったですね。何人落とされるんだらうって思っていました。

高橋 私の時は8人入学の7人卒業だったけど、卒業したのは？

山下 14人です。

高橋 めっちゃ多い。それだけ女

コロナの時期に
養成所にいたので
現地訓練に行けなかった



子の数が多いと派閥とかもありそう(笑)。
山下 それはあんまりなかったですよ。
谷口 年長者が多かったんで、そこは大人の振る舞いでそうならないうようにしてくれていたんだと思います。
小林 ハハハ(笑)。
高橋 同期の中でリーダー格というか仕切るの誰？
山下 エーッ？ あんまり仕切つ

てくれる人がおらんです(苦笑)。
小林 そうだね。その時、その時で変わる感じですよ。
高橋 デビューしたのは女子が14人で男子は？
山下 15人です。
高橋 ほぼ半々なね。そしたら女子の意見の方が通りそう(笑)。
山下 そんなことないです(笑)。
谷口 個性豊かでみんな自由って感じですね。
高橋 訓練生時代の休みの日の思い出ってなんかある？
小林 日曜日にBSの音楽番組をみんなで見っていたことくらいかなあ...。そこで流行を知る感じでした(笑)。

高橋 外出日とかは？
谷口 私たちが訓練生の時、コロナだったので、外出日は1回しかなかったんです。
高橋 エッ!?
小林 1回か2回くらいでした。
高橋 それはツラかったですね。
谷口 世の中がコロナでどうなっているのかも、全然知らなかったんです。
高橋 へえ。訓練中にマスクは？
山下 教室や移動中にはしていましたね。
高橋 なるほど。選手招

聘とかはどうだったの？
小林 できるだけ接触がないように...、という感じでした。
山下 現地訓練もゼロでした！
高橋 エッ!? じゃあもうずっと養成所にいたんだね。ツライ...。
山下 養成所がイヤと言うより、景色を見飽きて外に出たいって感じでした。
高橋 夏休みと冬休みはあったのよね？
山下 それはありました。
高橋 良かった。それもなかったら気の毒過ぎる。
高橋 デビューしたのもコロナ中だったから、あつせんも近場だけって感じだよな？
 まだ走ったことのないレース場はある？
山下 桐生だけです。でもちようど桐生のあつせんが入ったのでこれです。
高橋 へえ、良かったですね。
小林 私は多摩川と若松。
谷口 私は若松だけです。
高橋 2人とも若松走っていないんだ。奈緒ちゃんの桐生は遠いだろ？
 なんとなく分か



るけれど、2人が若松を走っていないのは意外な気がする。
小林 確かに(苦笑)。
谷口 私、お隣の児島も、1月に正規あつせんでは初めて走ったんですよ。
高橋 エッ!?
谷口 近いのに(笑)。
高橋 逆に地元以外で多かったのはどこ？
谷口 常滑が多いです。
山下 水神祭をしたところね。
谷口 そうそう。愛実ちゃんも水神祭は常滑よね。
小林 うんうん。私は地元以外だと徳山が多かったです。

TAKAHASHI Yuka Wai Wai TALK



山下奈緒
 やましたなお 127期
 同期には清水愛海、仲道大輔など。師匠は上條嘉嗣・暢嵩。趣味は家具を見て回ることで、最近、室内用のロッカーを買ったとのこと。



小林愛実
 こばやしなるみ 127期
 師匠は末永由楽。最近買ったものは腕時計。持っていなかったから買ったものの、冬場は服に隠れてしまうからまだ付けてないとか。



谷口佳蓮
 たにぐちかれん 127期
 師匠は森高一真。人見知りだそうだが、積極的に質問に答えてくれた。賞金の使い道は「ちょこちょこ服を買っています」とのこと。

谷口 確かに、徳山でよく走っているイメージ。
小林 逆に水神祭をした常滑はそれから1回しか入ってないんです。
高橋 それはなんか残念。データを見ると江戸川の勝率が高いよね。
小林 江戸川は好きです。
高橋 奈緒ちゃんも江戸川、けっこう多いか。
山下 そうですね。水神祭は江戸川でした。いつも愛実と一緒に走ってます(笑)。
高橋 私は江戸川、2回くらいしか走ってないけど、女子戦の時は潮回りもいいし、全然江戸川感がなかった印象。そうそう、江戸川女子戦と言えば高須クリニックの利用券30万円分の副賞。あれ、うらやましいよね(笑)。
小林 あれは狙っている人多いですよね(笑)。
高橋 もしもらったら何する?
山下 シミ取り…。
小林 私は頬のホクロを取りたいです。イモっぼさが増してると思

高橋 お互いがどういう選手なのか紹介し合ってもらおうかな。ま

お互いに褒め合った結果

師匠の教えに沿って
 気持ちで走ることは
 忘れません!

うので…(苦笑)。
高橋 佳蓮ちゃんは?
谷口 肌をキレイにしたいです。
高橋 エッ!? キレイじゃん。
谷口 そんなことないです。毛穴をなくしたいですね。
山下 それは私もしたい!
高橋 佳蓮ちゃんは何事も前向きに考えられますね。
小林 ポジティブ!
谷口 奈緒は、波とかでボートが暴れた時に揚降装置で上がってきて「奈緒は波と戦ってきて、ボートを押さえてやったわ!」みたいな感じでメッチャ喋ってます(笑)。
一同 (爆笑)。
山下 思ったことを喋っちゃってるみたいですね(苦笑)。
高橋 次は愛実ちゃんについて。
山下 愛実は最近ちゃんと喋れるようになってきた。
高橋 エッ!? どういうこと?
山下 シャイ過ぎでした。でもようやくちゃんと喋ってくれるようになったと思います。
谷口 愛実は自己分析をすごくしています。レースが終わった後に、ここはどうだったみたいなのをこれから十まで説明してくれます。
高橋 自分に言い聞かせてるのかな?
小林 そうですね。どう改善すればいいかを終わってすぐに考えて

いるのかもしれないです。
高橋 レース後によく喋るのは奈緒ちゃんと一緒だけど、奈緒ちゃんも感情のままに、愛実ちゃんは冷静に振り返るって感じなのか。佳蓮ちゃんも?
山下 逆に佳蓮はあまり口には出さないイメージ。
小林 うんうん。
山下 でも顔を見たら…。
谷口 顔に出るとしたら最悪やん(苦笑)。
山下 あ、悩んでる悩んでる、と。
小林 口には出さず内に秘めるタイプよね。
谷口 人見知りっていうのもあるんですけど、表にはすぐ出さないっていうのはあると思います。
高橋 今度は3人のいいところも聞かせて欲しいな。今度は佳蓮ちゃんから。
山下 細かい部分までしっかり考えてやってる、ペラとかも…。
小林 よく考えているよね。あと気持ちいいレースに出ているところが好きです。見ていて面白いというか…。



谷口 気持ちで走ると言うことは師匠の森高(二真)さんから一番教わっていることですね(笑)。
高橋 なるほど。次は愛実ちゃんのことを褒めてください。
山下 優しいよな。
谷口 うん、優しい。
山下 そしてたまにすねる。
小林 それ、いいところじゃないでしょ(苦笑)。言えなくて、悶々とすることはありませんね。

谷口 そしてそこをまたいじられる(笑)。でも間違っていたり、良くないことを、他人にもしつかり指摘できる部分があつて、そこはすごく良いところだと思います。
高橋 へえ、そうなんやね。次は奈緒ちゃんのいいところ。
谷口 面白いことを面白いやろつてドヤつて言つてきて、笑わなかったら「なんで笑わんねん」つてすねるところです(笑)。

山下 それ、いいところなん?
谷口 ハハハ。でも楽しそうです。この間もユニバに行つたんですけれど、中に尼崎の女子戦でもらつたパーカーを着ていました(笑)。
山下 ハハハハ。
高橋 いかにも大阪人つて感じ。でも出身地は香川なのね?
山下 香川で生まれて、大阪で育つて、中学2年生の時にまた香川に戻つて中3までいました。
高橋 ということでは生粋の大阪人つてわけじゃないのね?
山下 大阪が一番

長いですけどね。
小林 奈緒は私が落ち込んでいる時にも明るく励ましてくれるんですよ。それに助けられることもありますね。私はとてもネガティブなんでありがたいです。
高橋 最後に今後の目標を。
山下 私はまだ予選突破したことがないので予選突破したいです。
高橋 それを実現するために、課題に思っていることはある?
山下 スタート力です。まだまだ試行錯誤中ですけど頑張ります。
高橋 次は愛実ちゃん。
小林 今期はA級昇格を目指していたんですけれど、成績を落としてしまつて…。優勝戦にまだ乗つたことがないので優勝戦に乗つて、来期は期初めから勢いに乗れたらなと思つています!
高橋 今期はどうしちゃつたの?
小林 期初めの悪かつた流れが長引いちゃつた感じで…。あと、調整がなかなか合わせきれなかつたです。
高橋 もともと冬が苦手だつた?
小林 止めるペラが



好きなので冬は好きだつたんですけど、今まで乗れてた調整があまりしつくりこなかつた感じで…。
高橋 解決の糸口が見つかるといいね。最後に佳蓮ちゃん。
谷口 常に心がけているのは、いいレースをして買つてくれてるお客さんに貢献したいつてことで、目標は初優勝です!
高橋 いいね。みんな頑張つてください。今日はありがとう。